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Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de outubro do ano de 2020, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador Ib Breda, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, com as presenças dos vereadores: Davi Davino, Cleber Costa, Francisco 
Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Kelmann Vieira, Lobão, Mauro Guedes, 
Ronaldo Luz e Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Neste 
momento assume a presidência dos trabalhos o presidente da Casa, vereador 
Kelmann Vieira. No Grande Expediente, como primeiro orador, vereador 
Francisco Sales utilizou a tribuna para fazer duras críticas a Braskem, que 
tem péssima comunicação com os moradores dos quatro bairros atingidos por 
essa mineradora. O parlamentar defendeu que a Braskem deve dá certeza 
aos moradores do tamanho real geográfico das áreas atingidas, a exemplo da 
chã de bebedouro que ainda não se sabe se de fato o bairro em questão está 
sendo afetado, contudo a empresa em questão sanaria as fakes news. O 
vereador exigiu que a Braskem vá à público e fale para sociedade quais as 
áreas que serão afetadas de verdade, porque as pessoas estão adoecendo 
pois foi dito de forma informal que até a Avenida Fernandes Lima será atingida. 
O vereador garantiu que irá protocolar no ministério público o que foi 
supracitado. O Segundo Orador, vereador Cleber Costa discorreu que a 
nossa cidade está realizando no corredor Vera Arruda a vacinação da 
poliomielite, doença grave que ataca o sistema imunológico acarretando em 
paralisia, deixou o convite a toda população para serem vacinados hoje.  
Lembrou que essa vacina passou anos para ser fabricada fazendo um 
comparativo a elaboração da vacina da covid-19. Lamentou que está havendo 
um movimento antivacina no Brasil, o parlamentar defendeu que desde a 
vacina seja comprovada cientificamente sua eficácia bem como liberada pelo 
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órgão vigilante responsável, é isso que de fato importa e que as pessoas não 
devem temer e irem se vacinar, pois de forma alguma devemos ser contra a 
vacina. Pela Ordem o vereador Ronaldo Luz lembrou da campanha na 
época do Drº Oswaldo Cruz para vacinação da febre amarela, que foi 
defendida pelo presidente republica na época, Rodrigues Alves cujo uma filha 
foi vítima da doença, sendo que na época também existia um movimento anti 
vacinal encabeçado pelo Drº Cândido Barata Ribeiro. No Prolongamento do 
Expediente, não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia, não foi constatado quórum regimental para deliberar a 
pauta. Passando para o Expediente Final, usou a palavra o vereador 
Lobão que relatou que em breve o conjunto Virgem dos Pobres I será 
asfaltado agradecendo e parabenizando a prefeitura pelo atendimento desse 
pleito da comunidade. Solicitou que assim que for asfaltada o conjunto citado, 
seja sinalizado e implantado os redutores de velocidade. Parabenizou e 
agradeceu também ao governo do estado pela implantação do projeto pró 
estrada o que beneficiará o dique estrada. Deixou um abraço aos moradores 
dos bairros do Jacintinho e Peixoto e que as demandas que lhe foram 
solicitadas irão ser encaminhadas para os órgãos competentes. Relatou que 
o castra móvel foi adquirido, porém precisa de alguns ajustes e possivelmente 
não será utilizando nessa gestão, infelizmente. Pontuou que juntamente com 
o vereador Francisco Filho irá homenagear o Drº Tutmés Airam na tarde de 
hoje nesta Casa. Finalizando mencionou sobre o Dia Municipal do Rock e que 
também tramita na Casa a PL sobre a inclusão do Dia Municipal do Reggae e 
que todo plano que este parlamentar apresentou à sociedade durante a 
campanha foi cumprido exceto o mercado da produção, mas que até emendas 
foram enviadas nesse aspecto para uma obra básica no mercado. Facultada 
palavra ao vereador Francisco Filho convidou a todos para participarem 
hoje da entrega do título de cidadão honorário ao Drº Tutmés Airam, 
presidente do tribunal de justiça de Alagoas. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira em 
horário regimental. Maceió/AL, 29 de outubro de 2020 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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